
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022-23  WEEKLY REPORT 

春日井ロータリークラブ 

「仲間を増やして奉仕をしよう」 
クラブテーマ 

会   長：加藤 宗生 

副 会 長：川瀬 治通 

副 会 長：芝田 貴之  

幹   事：下田 育雄 

会報委員長：速水 敬志 

事務局：春日井市鳥居松町 5-45 

T E L : 0568-81-8498 

F A X : 0568-82-0265 

 ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp 

ＨＰ  : https://www.kasugai-rc.org/ 

例会場：ホテルプラザ勝川  

 
 

２０２２年１２月２日（金）２５３４回（１２月第１例会） 

本日のプログラム 

司会 会場委員会 
・点鐘 会長 加藤 宗生君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「我等の生業」 

・ビジター紹介    会長 加藤 宗生君 

米山奨学生 劉  履壮様 

 青少年交換留学生 ブレーデン・バンデクリフ様 

・米山奨学金授与  

・青少年交換留学生支援金授与  

・食事・歓談  

・委員会報告  

・会長挨拶 加藤 宗生君 

・年次総会  

・幹事報告       幹事 下田 育雄君 

・点鐘         会長 加藤 宗生君 

例
会
予
定 

12 月 9 日（金） 12 月 16 日（金） 12 月 23 日(金) 12 月 30 日（金） 

例会１２：３０～ クリスマス家族会 ホテルプラザ勝川 休会      休会 

祝福・入会式 筒井 康広君 １７：３０～受付   

卓話  立和名英樹君 

    矢野 義博君 

１８：００～例会   

 

【洋食ランチ形式】 

チーズのサラダ 

サツマイモのポタージュスープ 

秋鮭の西京マリネ お漬物のソース 

ご飯 

デザート コーヒー 



先週の記録 

幹事報告        幹事  下田 育雄君 

・立和名さん、矢野さん、春日井ロータリークラ

ブへのご入会おめでとうございます。 

・持ち回り理事会にて審議可決となりました筒井

康広君の入会推薦の件ですが、規定期間内に異議

申し立てがありませんでしたので入会手続きを進

めていきます。 

・先週末の地区大会ではご参加頂きましてありが

とうございました。一年後 11月 11 日が次年度の

地区大会となりますが、この時にはホストクラブ

である春日井のメンバーが登壇して、プロモーシ

ョンビデオを上映し、記念講演を決めるところま

で必要となります。ぜひ皆さんで頑張っていきま

しょう。 

・次週予告です 

 11 月 25 日は休会となりましたのでご注意下さ

い。 

 12 月 2日は例会に先立ちまして理事会が開催さ

れますので、理事役員の方はご出席をお願いいた

します。この日は年次総会となっています。 

 12 月 9日は今週入会式を行いましたお二人の新

入会員卓話となっております。 

12 月 16 日はクリスマス家族会となっておりま

す。17：30 受付で、18時から開始となります。場

所はここホテルプラザ勝川となります。出欠席の

連絡がまだの方は事務局までご連絡ください。ま

た、毎年必ず出席する欠席するを言った言わない

になる方がいますので、必ず、事務局に口頭で連

絡するのではなく、メールや FAX などでご連絡く

ださい。 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員 53 名 出席 32 名 出席率 62.0% 

先々週の修正出席 出席 51 名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 
○平井絵理様の卓話たのしみです。 

立和名 英樹くん 

矢野 義博くん 

入会おめでとうございます。 

加藤 宗生君 

○立和名さん、矢野さん 

 ご入会おめでとうございます。 

 風岡委員長の今後の爆増期待し

ています。(体重じゃないですよ) 

下田 育雄君 

○祝福ありがとうございます。 速水 敬志君 

○立和名くん、矢野くん 

 入会おめでとうございます。 

 平井様卓話楽しみです。 

古屋 義夫君 

○春日井市広報大使、平井さん、ご

苦労様です。頑張って下さい。 

松尾 隆徳君 

○祝福のよろこびで 小柳出和文君 

○妻の誕生日の祝福ありがとう 社本 太郎君 

○立和名 英樹様、矢野 義博様 

 ご入会おめでとうございます！ 

鈴木 克幸君 

○立和名 英樹様、矢野 義博様 

 ご入会おめでとうございます！ 

清水  勲君 

○入会なさった立和名さん、矢野さ

んおめでとうございます 

和田 了司君 

○祝福を受ける皆様へ 小川  長君 

○祝福の皆様おめでとうございま

す 

加藤  茂君 

○祝福の皆様おめでとうございま

す 

中川  健君 

○今後ともよろしくお願いします。 矢野 義博君 

○入会しましたのでよろしくお願

いします 

立和名英樹君 

○矢野義博君を紹介させていただ

きます。 

杤本 正樹君 

○平井様の卓話を楽しみにしています。 
大西 信之君 大原 泰昭君 中澤  一君 

岩村 幸正君 川瀬 治通君 宅間 秀順君 

野間 峰彦君 北  健司君 菱川 一馬君 

廣田  誠君 成瀬 浩康君 加藤 昭博君 

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

 

卓話              平井 絵理様 

１）アルティメットとは 

フライングディスクを使い、１００ｍ×３７ｍ

のコートでパスをつなぎながら、相手陣地のエン

ドゾーン内でディスクをキャッチすると得点とな

るスポーツ。ディスクの特性である風に浮く浮遊

感は球技にはない魅力のひとつ。ULTIMATE＝「究

極」という意味で、「走る」「投げる」「捕る」「跳

ぶ」といった様々な運動能力が必要とされる。最

大の特徴は審判がいないこと。一人一人がルール

を熟知して、相手を尊重しながら自分たちで競技

を進める「セルフジャッジ」制。ファールなどの

コールを自分たちで行い、お互い異なる意見があ

った場合は選手たち自身で意見を伝えあって競技

を進めていく。 

また、究極のチームプレーでもある競技。バス

ケやサッカーのようにドリブルがないので、もし

スーパースターが１人いたとしたら「その一人が

バスケのようにドリブルして一人で点を取る」と

いうことはできず、パスをつなぐ相手が必ず必要

になってくる。一人では絶対点を取れないチーム

プレーが必要となる。また、ディスクを投げるの

が得意な人、走るのは得意な人、DF が得意な人、

など個々の強みを生かせるスポーツでもある。 

 

２）アルティメットと出会って２２年 

『アルティメットとの出会い、世界一になると

いう強い想い、たくさんの人の支え』 

 中学高校でやっていたハンドボールを続けよう

か迷っていたが、友達に誘われてアルティメット

に参加。そのときのボールにはない浮遊感、ディ



スク１枚で色々な投げ方があるのが面白く、ただ

純粋に上手にディスクが投げれたときの楽しさか

らアルティメットを始める。当時中部地区では社

会人のチームも少なく、日本代表があることもよ

く知らなかったので、大学卒業時にアルティメッ

トをやめまたハンドボールをやろうか迷っていた

そのときに、当時日本代表キャプテンンに「選考

会に参加しないか」と声をかけられ、選考会を受

け２００４年日本代表に初選出される。それと同

時に中部でも強いチームを作りたいという思いか

ら２００５年「壱（UNO）」というクラブチームを

結成する。 

 日本代表として２００４年の大会ではただつい

ていくだけで精一杯、２００８年では少しはチー

ムに貢献できたかなという思いもあったが結果は

２位。そして２０１２年で日本代表キャプテンを

やらせていただくことになり「世界一になる」と

いう誰よりも強い想いをもち臨んだ大会。「世界一

になる」という強い想いを、最高の結果として出

すことができ「優勝」することができた。強い想

いがあったからメンバーに強く当たったこともあ

ったが、最後までついてきてくれたメンバーには

もちろん感謝していたけど、試合後に「えりさん

に金メダルを取らせたい」と思って頑張ってくれ

たメンバーもいると聞いて、メンバーにはより感

謝の想いを感じた。キャプテンである自分が引っ

張っていくべきなのに、実はたくさんの人たちに

支えられていたことを、改めて感じ、たくさんの

人たちの支えや応援のおかげで出せた結果だと心

から実感。 

 

『指導者としての挑戦』 

 その後２０１５年に U23 の代表監督をやらせて

いただいた。競技者としては自分がプレーで引っ

張るという想いでやってきたけど、監督という立

場ではそれはできないから、また違った形で引っ

張る経験をさせていただいた。チーム１人１人に

目を向け、主力のメンバーもサブのメンバーも、

試合にたくさん出れる子も出れない子も１人１人

フォローして、みんなが同じ思いで同じ所を目指

せるチーム作りを心がけた。選手が最後まで気持

ちを持って走りきったおかげで「優勝」というま

た最高の結果で大会を終えることができた。 

 

『人とのつながり、競技者として以外でのアルテ

ィメットとの関わり』 

アルティメットを通して、たくさんの人とのつ

ながりを持てた。U23 監督、春日井市文化スポーツ

大使、アルティメット教室やスポーツイベント、

愛知県協会の理事として。今回の卓話も勤務校の

校長先生とのつながりでお話をさせていただいて

いるので、アルティメットをやっていなかったら

こんな経験をどれもできないので、アルティメッ

トが作ってくれた人とのつながりをこれからも大

事にしていきたい。 

 

『アルティメットの普及活動、ユース世代への普

及・スクール』 

アルティメットをやることはもちろん楽しいけ

ど、見るだけでも楽しいし、男女性別年齢関係な

くできるスポーツで、ディスク１枚あれば投げる

だけでも楽しめるこんな素敵なスポーツを、もっ

とたくさんの人に知ってもらいたい。今後はアル

ティメットをひろめるためにも子どもたちへのス

クールを作っていきたいと思っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビジター紹介 会長 加藤 宗生君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 出席・ニコボックス委員会 

廣田 誠君 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員挨拶 立和名英樹君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員挨拶 矢野 義博君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会式 集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 会員誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 結婚記念日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 アテンダンス表彰 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者紹介 藤川 誠二君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 アルティメット元日本代表 

平井 絵里様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 下田 育雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


